
Castilla-La Mancha advierte de que no permitirá un trasvase 
del Tajo desde Cáceres  
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El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, descartó ayer «por completo» la construcción 
de un trasvase desde el Tajo medio, en la provincia extremeña de Cáceres, hasta el Segura. Esta 
posibilidad la apuntó el pasado martes la ministra de Medio Ambiente, Elena Espinosa.  

Con esta manifestación, Barreda advertía al Ejecutivo que no permitirá otro trasvase desde el Tajo hasta 
Alicante, Murcia y Almería, cuando lo que pretende es eliminar el actual, situado en la parte alta del río. 

La titular de Medio Ambiente aseguró el martes que no descartaba la puesta en marcha de ese acueducto 
y afirmó que la transferencia se planificará una vez se hayan elaborado los planes de cuenca de los ríos
españoles -deben de terminarse a lo largo de 2010- y se ejecutaría «en función de la oferta y la 
demanda».  

Los agricultores de Alicante tampoco se fían del globo sonda lanzado por la ministra. Eladio Aniorte, 
presidente de Asaja en Alicante -la organización mayoritaria- argumentó que con el anuncio el Gobierno 
«juega al despiste» en un momento que Castilla-La Mancha quiere cerrar el grifo del actual conducción 
Tajo-Segura y la negociación política que mantiene el Ejecutivo con las autonomías implicadas -Castilla-
La Mancha, Comunitat Valenciana y Murcia- es dura.  

«El anuncio de la ministra es una maniobra de distracción porque mientras se habla de construir otro 
trasvase desde el Tajo al Segura pero desde Extremadura, se satisface a Barrera poniendo fecha de 
caducidad a la actual tubería», dijo Aniorte. 

0 votos 0 Comentarios | Comparte esta noticia 

Página 1 de 1Castilla-La Mancha advierte de que no permitirá un trasvase del Tajo desde Cáceres...

06/08/2009http://www.laverdad.es/alicante/20090806/provincia/castilla-mancha-advierte-permiti...


